

—Lundi, en l'église du Bon-Pasteur de cette ville, Sr Mathilda Campbell, de Sainte-Cécile du Bic, comté de Matane, professe de chœur, dite Marie de Saint-Dominique, a prononcé ses derniers vœux de religion ; et Sr Alma Levasseur, de Saint-Bruno de Van Buren, Maine, E.-U., novice de chœur, en religion Marie de Saint-Melchior, a émis ses premiers vœux.

S. G. Mgr L.-N. Bégin, Archevêque de Québec, a présidé la cérémonie, assisté du Rév. P. J. Saule (des Pères Blancs), directeur des novices au postulat de N.-D. des Missions d'Afrique, et de M. l'abbé P.-J.-E. Pagé, aumônier de la Communauté.

Le Rév. P. J. Saule a donné le sermon de circonstance.

—Dans le cours de ces deux dernières semaines, Monseigneur l'Archevêque a fait la visite canonique des communautés religieuses de la ville et des environs.

—MM. les abbés Auguste Vézina et L.-D. Guimont ont accepté, le premier d'exercer le saint ministère dans le diocèse d'Ogdensburg, Etats-Unis, et le second, l'emploi d'aumônier à l'Hospice d'Arthabaskaville.

Notre drapeau

« Mais oui ! nous allons mettre l'image du Sacré-Cœur sur notre drapeau ! Pourquoi pas ! Ce ne sont toujours pas les Anglais protestants de la Province qui nous en empêcheront : ce n'est pas leur affaire, et d'ailleurs ils vont *disparaître*. Quant aux quelques *maladifs* qu'il y a parmi nous, ce n'est pas la peine d'en tenir compte. L'idée de mettre un emblème religieux sur notre drapeau est donc facile à réaliser. Il n'y a qu'à le vouloir ! »

C'est là le résumé de l'article que l'on pouvait lire sur la *Vérité* de samedi dernier, en réponse à certaine partie du compte rendu que, j'ai fait ici, le 1^{er} novembre, de la brochure *Foulons le drapeau*, de M. H. Bernard.

Et moi, à mesure que je vais rencontrer tels et tels de mes amis, je m'empresserai de leur dire : « Las ! Vous autres, qu'est-ce que vous aviez à me chanter, à tout moment et depuis longtemps, que M. Tardivel est un pessimiste de la plus belle eau ! »